In order to confirm the technical specification of 220 KV Denda substations, please answer the questions bellow:

1. Whether you could supply with dry type bushing for 110 KV, 220 KV power transformers?   
Please definite the mark, designation type and manufacturer.

Answer: We can provide you with BERL126/630 dry type bushing for 110 KV transformer manufactured by Beijing Family. BERL126/630, BERL252/630 dry type bushing for 220 KV transformers (Take fiber glass which has been resin impregnated as the insulating medium)

We can also provide you with ETA 252/630, ETA 126/630 dry type bushing  (take resin impregnated paper as insulating medium) manufactured by Shenyang Legend Company.

2. Whether hydraulic mechanism could be replaced by spring mechanism?

Answer: Our company adopt HMB-4 hydraulic spring mechanism manufactured by ABB Germany which has the advantage of using hydraulic pressure to store energy and papilionaceous spring to operate(It is completely different from the old type hydraulic mechanism). These type mechanisms were popularly adopted in 220 KV GIS all over the world and enjoy good reputation in reliability and security. Most of China 220 KV GIS are adopt with this type mechanism.

3. Whether you can execute supplementary test of lightning impulse withstand voltage? The parameter is 1050&1050+245 KV. How long will it takes to execute this test?
Answer: Our company guarantees that the equipment manufactured by us is accordance with lightning withstand voltage of 1050&1050+245 KV. It needs to be negotiated with many aspects to do the test and the cost of test should be on user’s charge. Our company has been contacted with national lab, by now we have not got any reply from them.

4. Whether the potential transformer of 220 KV, 110 KV, 35 KV and 10 KV which adopted in 220 KV, 110 KV, 35 KV and 10 KV could be replaced by potential transformer manufactured by overseas manufacturer?

Answer: the 220 KV GIS could comply with the requirement. Due to the dimension limit of potential transformer in 110 KV GIS and cubicle switchgear, until now, we have not found any overseas manufacturer whose product could satisfy our requirement. In another hand we have no idea of whether potential transformer manufactured by overseas company is suitable or not.

5. Whether the current transformer, potential transformer made in China could be tested at Russia Test Center? It is necessary to execute these tests if you want to pass the Russia State Grid Entry Permission of Metering Equipment.

Answer: Because of technical specification of CT and PT requested by your company is very special. we could not manufacturer the CT, PT with such a large capacity then we have to purchase from other company. We have contact with the manufacturer about the test, but in their opinion we can not guarantee the purchasing quantity, they have no interest in verification. We hope that your company could help us searching for the manufacturer whose product could comply with your requirement, then we can purchase the CT, PT from them. 
Для подтверждения технической спецификации подстанций Денда 220 кВ (киловольт), пожалуйста, ответьте на следующие вопросы:

1. Можете ли вы поставлять втулки сухого типа для трансформаторов энергии 110 кВ, 220 кВ?

Пожалуйста, уточните марку, тип назначения (применения) и производителя.

Ответ: Мы можем поставлять втулки сухого типа БЕРЛИ 126/630 для трансформатора 110 кВ, производства Бейжинг Фэмили. Втулки сухого типа БЕРЛИ 126/630, БЕРЛИ 252/630 для трансформаторов 220 кВ (используйте стекловолокно, пропитанное смолой, в качестве изолирующей среды.)

Мы также можем поставлять вам втулки сухого типа ЕТА 252/630, ЕТА 126/630 (используйте пропитанную смолой бумагу в качестве изолирующей среды) производства Шеньянг Ледженд Компании. 
2. Может ли гидравлический механизм быть замененным пружинным механизмом?

Ответ: Наша компания использует гидравлические пружинные механизмы HMB-4 производства АББ, Германия, которые имеют преимущества в эксплуатации по сравнению с использованием гидравлического давления для сохранения энергии и пружинным – для управления. (В этом заключается абсолютное различие со старым типом гидравлических механизмов). Механизмы такого типа были широко использованы в ЭГР (элегазовых распределителях) 220 кВ по всему миру и заслужили хорошую репутацию за надежность и безопасность. В большинство китайских ЭГР 220 кВ использован этот тип механизма.

3. Можете ли вы провести дополнительное тестирование импульсного выдерживаемого напряжения при ударах молнии? Параметр 1050&1050+245кВ. Как много времени займет проведение этого тестирования?
Ответ: Наша компания гарантирует что оборудование, произведенное нами, выдерживает напряжение при ударе молнии 1050&1050+245 кВ. Следует обговорить много вопросов для проведения такого тестирования, и стоимость будет взиматься с пользователей. Наша компания пыталась связаться с национальной лабораторией, но до настоящего времени мы не получили от них ответа.
4. Может ли трансформатор напряжения на 220 кВ, 110 кВ, 35 кВ и 10 кВ, который принимает 220 кВ, 110 кВ, 35 кВ и 10 кВ, быть заменен трансформатором напряжения, выпущенным за рубежом?
Ответ: 220 кВ ЭГР может быть при необходимости заменен. Благодаря пределу измерений трансформатора напряжения в 110 кВ ЭГР и ячейке распределительного блока, до настоящего времени, мы не обнаружили никаких зарубежных производителей, чья продукция могла бы удовлетворить нашим требованиям. С другой стороны, у нас нет никаких мыслей о том, являются ли трансформаторы производства зарубежных компаний подходящими или нет. 
5. Может ли использующийся трансформатор, трансформатор напряжения, произведенный в Китае, быть протестированным в Российском Исследовательском Центре? Необходимо провести эти тесты, чтобы получить Государственное Российское Декларированное Разрешение на Измерительные Приборы (примечание переводчика: по смыслу это разрешение, официально сертифицирующее измерительный прибор, произведенный за рубежом, в России. То есть удостоверяющее, что данный прибор имеет точность измерения, единицы измерения и т.д., соответствующие российским ГОСТам)
Ответ: Из-за технической спецификации CT и PT вопрос вашей компании очень необычен. Мы не можем производить CT, PT с такой большой емкостью, поэтому нам приходится закупать у других компаний. Мы связались с производителем по поводу тестирования, но, по их мнению, мы не можем гарантировать объема закупок, они не заинтересованы в верификации. Мы надеемся, что ваша компания сможет помочь нам в поисках производителя, чья продукция могла бы удовлетворить ваши требования, так что бы мы смогли закупать CT, PT у них.
